
BETTAN Laura

ASSISTANTE DE DIRECTION

Pourquoi vous portez-vous candidat au comité Directeur ?

Mon élection au CN m’a boostée et j'ai à cœur d’aller plus haut pour m’engager davantage.
J'ai l'expérience des Comités Exécutifs, Bureaux Directeurs et Conseils Nationaux pour y avoir siégé comme secrétaire de séance.
Le contexte actuel avec la vague déferlante d’antisémitisme a renforcé ma conviction. Comme tous les français juifs, je suis inquiète,
mais à l’image des israéliens qui font preuve de courage, de détermination, de résilience, de solidarité, j’ai la hargne de me battre, de
rester debout, de défendre notre identité et nos valeurs juives ainsi que notre place au sein de la société française.
Ce sont les spécificités et les missions que le FSJU remplit parfaitement; je souhaite m’impliquer activement à la réflexion et à
l’implémentation des futures actions.

Avez-vous des activités et responsabilités associatives ?

Actuellement je n'ai aucune activité ou responsabilité associative, ce qui me permettra de me consacrer pleinement aux missions que le
FSJU voudra bien me confier.

En plus de la recherche de financement, sur quel type de missions souhaiteriez-vous vous investir au cours
de votre mandat ?

J'ai une bonne connaissance du fonctionnement de l'institution et de l'environnement communautaire pour avoir assisté aux discussions
et décisions des instances de gouvernance.
Au sein de la FJF, j’ai été sollicitée par beaucoup d’associations.
Ces connaissances me permettraient de travailler sur une restructuration et une mutualisation du tissu associatif pour mieux unir nos
forces, canaliser les ressources, les dépenses, les redistributions et les actions.
J’aimerais également faire un travail de terrain au niveau de la périphérie parisienne afin d'attirer le public hors de Paris. J’ai constaté lors
de la campagne que j’ai menée pour mon élection au CN une certaine confusion, une méconnaissance sur le rôle des institutions de la
communauté, et particulièrement sur celui du FSJU.

Quel serait pour vous l'objectif stratégique prioritaire pour la prochaine mandature ?

La conjoncture actuelle nous oblige à être dans l’action pour dompter la vague antisémite, assurer la sécurité et le bien être des juifs qui
restent en France, par choix ou par défaut.
Il me paraît important de travailler sur le renforcement de l’identité juive, via les structures scolaires, les mouvements de jeunesse, les
étudiants, et le public en général pour le mobiliser davantage aux collectes, aux conférences et autres manifestations culturelles et aux
actions de terrain. Cette émulation permettra de créer le lien entre tous ceux qui ressentent la solitude du peuple juif et d’Israël.
Et de continuer à aider bien sûr les israéliens qui devront entamer un travail de reconstruction, au sens propre pour rebâtir leur maison,
leur foyer et au sens figuré sur le plan psychologique.

Il y a-t-il des informations complémentaires que vous souhaitez partager dans le cadre de l'appel à
candidature ?

Je sais qu’il s’agit d’une élection et que le nombre de places au Comité Directeur est restreint.
Mais je pense que je peux apporter une voix et une sensibilité féminines, un souffle et une énergie renouvelés.
Et représenter le Grand Paris, public non négligeable à conquérir.
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